

MAGAZINE

Berkat TMMD Jalan Desa Mulus Tak Bergelombang

Hendrik Sanjaya - GROBOGAN.MAGZ.CO.ID

Aug 4, 2023 - 11:31



Diah Arum Warga Desa Cangkring RT 5 RW 1 Huniannya Dilewati Pengecoran Jalan Program TMMD

GROBOGAN - Berbagai tanggapan positif dan apresiasi dari berbagai kalangan masyarakat atas pagelaran TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler Ke-117 Kodim 0717/Grobogan di Desa Cangkring Kecamatan Tegowanu Kabupaten Grobogan.

Seperti halnya tanggapan positif tersebut datang dari ibu-ibu warga cangkring, bahwa apa yang dilakukan Kodim 0717/Grobogan melalui program TMMD baik sasaran Fisik maupun non fisik, sangat berdampak dan bermanfaat sekali khususnya bagi warga Desa Cangkring.



Menurut Diah Arum salah satu warga Desa Cangkring RT 5 RW 1 dimana huniannya dilewati pengecoran jalan Program TMMD tersebut mengatakan, dulunya jalan di depan rumah saya sudah banyak yang rusak, bergelombang, dan banyak lubang dimana-mana, berkat program TMMD Reguler Ke-117 Kodim 0717/Grobogan yang digelar kurang lebih 1 Bulan, Jalan di Desa kami sudah seperti pipi saya, mulus dan halus, dan tak bergelombang,” candanya sambil memegang pipi.

Ia menambahkan, jalan Desa yang dikerjakan pengecorannya oleh Anggota Satgas TMMD sepanjang 750 meter dengan lebar 2,5 meter dan ketebalan 0,15 meter. Dengan telah selesainya pembangunan tersebut masyarakat Cangkring merasa bersyukur karena harapan mereka selama ini telah terwujud, dimana akses jalan yang dulunya susah di lalui karena berlubang dan banyak genangan air saat musim hujan tiba, sekarang sudah bagus, dan sekarang warga tidak harus bersusah payah lagi dalam melakukan kegiatan sehari-hari karena akses jalan yang sudah bagus mempermudah mobilisasi.

“Dengan adanya sarana jalan yang sudah baik, maka diharapkan akan membantu peningkatan kesejahteraan masyarakat setempat karena jalan ini merupakan jalur utama yang kerap dilewati warga,” terang Arum.

Selain itu, Diah Arum juga berharap, program ini dapat ditingkatkan lagi guna memaksimalkan pencapaiannya. “Kita berharap program TMMD ini bisa berjalan dengan baik, aman dan lancar sampai resmi dilaksanakan penutupan, serta mudah-mudahan tahun depan Program TMMD ini dapat kembali digelar di desa kami,”

Jurnalis : NS